

A la 52e séance de la Commission sur les droits de l'homme, le Canada a coparrainé une résolution sur le Zaïre qui a prolongé le mandat du Rapporteur spécial et a exhorté le Zaïre à remplir les engagements qu'il a pris de permettre au Haut-Commissaire des droits de l'homme d'ouvrir un bureau à Kinshasa.

Une conférence internationale sur les causes et solutions possibles aux problèmes de la région des Grands Lacs africains pourrait permettre l'établissement d'une zone de paix, de stabilité et de développement. Toutefois, les conditions nécessaires à son succès sont, pour le moment, loin d'être réunies.